

**Herbst Rallye Dobersberg powered  
by Tiefbohrtechnik Rigler GmbH**

***Teamporträt  
Franz Panhofer / Richard Gollatsch  
Toyota Corolla Klasse 6,5***

Wenn es darum geht, dem Ruf eines Rallyeveranstalters zu folgen, welcher durch eine Nenngeldaktion sein Herz für historische Rallyefahrzeuge zeigt, darf ein Auto im Feld nicht fehlen.

Franz Panhofer bringt mit seinem Beifahrer Richard Gollatsch seinen mittlerweile legendären, liebevoll aufgebauten Toyota Corolla an den Start. Vor nun mehr 12 Jahren feierte Panhofer just bei der Herbst Rallye sein Debüt. Es folgten in den Jahren viele Klassensiege und Stockerlplätze, auch im Gesamtklassement des historischen Rallyecups.

Sein Beifahrer begann seine Karriere 2010 und jene verlief nicht minder erfolgreich!

Gemeinsam freut man sich ein Teil des historischen Dutzend bei der Herbst Rallye Dobersberg zu sein und strebt eine Spitzenplatzierung an.

